



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 2. Juni 2014

Auswirkungen der Ukraine-Krise auf die deutsche Wirtschaft / den deutschen Einzelhandel

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft, zu dessen Mitgliedern die AVE zählt, ist zurzeit dabei herauszufinden, welche Auswirkungen die aktuelle Ukraine-Krise auf das Engagement deutscher Unternehmen in Russland und in der Ukraine hat.

Zu diesem Zweck hat der Ost-Ausschuss einen Fragebogen entwickelt, den Sie im Anhang finden. Sofern Ihr Unternehmen im Russland- bzw. Ukraine-Geschäft tätig ist, würden wir es begrüßen, wenn Sie sich an der Befragung beteiligen und uns in Kopie setzen (email: stefan.wengler@ave-intl.de).

Auf diese Weise wird es dem Ost-Ausschuss ermöglicht, aktuelle Trends zu bestimmen und seine Tätigkeit entsprechend auszurichten.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Wengler
